

VIOLENCIA ESCOLAR

Señor Director:

A lo ancho y largo del país, existe presencia de violencia desatada como ser: Amenazas a profesores, peleas, bullying, agresiones con armas blancas y de fuego, no es solo este año, esto viene de mucho tiempo atrás y al parecer llegó para quedarse pesadamente. Incluso alumnas agrediéndose, si desean igualdad que se realice en buena lid, la idea es sumar no restar. Lo increíble de todo esto es la existencia de muchos alumnos que son testigos y a la vez cómplices, porque prefieren grabar en sus celulares y no pacificar estas acciones.

Con estas pésimas actitudes solo demuestran que la educación es de mala calidad donde solo reina la violencia, impunidad y las malas costumbres que en nada ayudan al desarrollo personal del alumnado, profesores y docentes que forman parte de esta área.

Al colegio sea público o privado se va a estudiar, hacer el bien, recibir óptimos conocimientos y prepararse para una educación superior y vida profesional. Sino quieres eso, quédate en la casa evitando el conflicto. No quiero imaginar que a futuro se tengan que colocar detectores de metales o un militar por cada sala de clases y patios.

No convirtamos la educación en un antro de perdición. Dicen que desde casa se reciben los buenos valores y que en las aulas se refuerzan. A superar estos momentos remando todos para el mismo lado, para lograr objetivos y metas propuestas.

Boris Cortez